

# しん Shin !

5月10日(金) 令和6年度 1年3組学級通信 文責：菊地 友香

入学式から1か月が経ちました。この1か月で「初めは緊張していたけれど、友達ができて安心した。」  
「授業が楽しいので勉強を頑張りたい。」などの、前向きな言葉が多く聞こえてきました。今月はD-1グラ  
ンプリがあります。明るく元気に競技に取り組むとともに、仲間を思いやる心を大切にしながら全力で  
励んで欲しいと思います。

## 宿泊学習

4/25 (木) 26 (金)  
@那須甲子青少年自然の家

「自分にとって良い2日間にするには？」&  
「みんなにとって良い2日間にするには？」  
をキーワードに、どの活動にも全力で取り組  
みました。集団行動の声の大きさ、大縄跳び  
でのフォローの声かけ、先を見通して行動す  
る姿が素晴らしかった3組です。

お弁当とだるまの絵付けの写真です📷





だるまを持って集合写真を撮りました。当日までの準備等、大変お世話になりました。

## いざ、D-1 グランプリ！

5/17（金）に、D-1 グランプリが行われます。大縄跳びの練習も始まります。周りの人を思いやり、お互いに温かい声をかけあいながら、全員が充実感を味わえるような行事にしたいと思っています。ぜひ、当日はお子さまの応援にお越しく下さい。

また、気温も高い中での練習が始まります。水分補給のための水筒等のご準備をお願いいたします。

※予備日は20日（月）となっています。

## 1-3に教育実習生が来ます

5月20日（月）から6月7日（金）までの3週間、学級での活動や授業等と一緒に過ごすこととなります。生徒の皆さんには、ぜひ積極的に交流して欲しいと思っています。

クラスカラーは黄色に決定しました。  
当日は「黄色のハチマキ」が目印です。



皆さんが入学して1か月。朝の会・帰りの会や授業において、話を聞こうとする姿が良くなってきました。給食の配膳も、毎日てきぱきと動いてくれています。下駄箱も駐輪場もきれいです。1つずつできるようにしようとする姿が立派です！  
良い集団を作ろうとしてくれる気持ちにありがとう☺【ありがとう運動推進中!】